



20. Mai 2022 – Nr. 56

Liebe Leserinnen und Leser,

das war nicht nur wettermäßig eine heiße Woche: Konzert, Kommunion, Firmung... und nun noch eine Frist, die PGR und KV einhalten müssen, um mitbestimmen zu können. Thema ist die Zusammenlegung von Gemeinden und Seelsorgebereichen zu größeren Einheiten. Beachten Sie deshalb bitte die Einladung für Montagabend.

Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR)



#ZusammenFinden

Liebe Gemeindemitglieder,

der Rahmen, in dem wir kirchliches Leben gestalten können, verändert sich massiv. Was genau sich verändert, wie wir den Herausforderungen begegnen wollen, wie und warum wir uns verändern müssen, beschäftigt uns schon lange.

Plötzlich geht es jedoch sehr schnell und wir – der PGR und der KV – wurden um ein Statement bis Ende Mai zu neuen Gemeindestrukturen gebeten. Sie haben sicher davon in der Zeitung gelesen.

Wer mehr darüber erfahren möchte, ist gerne zu einer Infoveranstaltung eingeladen. Erste Informationen finden Sie auf der Homepage des Erzbistums: www.erzbistum-koeln.de unter #ZusammenFinden.

Der Vorschlag, kleinere Gemeinden auf regionaler Ebene zu größeren **Pastoralen Einheiten** zusammenzuschließen, ist das Konzept des Bistums zum Priestermangel. Wenn damit die Strukturen der bisherigen Gemeinden kaskadenartig auf die nächstgrößere Gemeindestruktur übertragen werden sollen, bliebe aber kaum Raum für echte strukturelle Veränderungen.

Dabei gibt es auch noch andere Ideen. Wir sollten keine Angst vor Veränderung haben, Gelassenheit und Freude auf die Zukunft tragen da weiter.

Kommen Sie gerne am kommenden Montag, den 23. 5. 22 um 19.30 Uhr in die Matthäus-Kirche.

Wir freuen uns, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Der PGR St. Matthäus

Vernetzt mit JESUS – In zwei Messen haben 23 Kokis am Sonntag das Sakrament der **ersten heiligen Kommunion** empfangen. Das Evangelium „Die Erscheinung Jesu am See von Tiberias“ haben sie mit Playmobil-Figuren nachgestellt. Nicht nur die Jünger von damals wurden zu Jesus gestellt, sondern ganz viele verschiedene Menschen bis in die heutige Zeit. Weitere 14 Kokis freuen sich auf ihre Feier am Samstag, 9:30 und 11:00.





Ein schönes Konzert bot am 10. Mai dieses Streichquartett bestehend aus Mitgliedern des Orchesters **Camerata Louis Spohr, moderiert von Bernd Fugelsang**. Unter dem Titel **KLASSIK, OPER & AMÜSANTES** spielten sie viele, meist bekannte Werke. Man sah und hörte, mit wie viel Engagement und Freude sie die Musik gestalteten. So lässt sich eine AUSZEIT genießen.



Mehr als 50 Jugendliche haben am **Dienstag, 17. Mai** in St. Matthäus das Sakrament der **Firmung** empfangen. Es war ein feierlicher Gottesdienst mit vielen jungen Menschen und ihren Freunden und Familien.



Viel Beifall gab es für den jungen Chor ENCANTO unter der Leitung von Ralph Erkelenz.



Die **Missio-Handy-Sammel-Aktion** geht weiter, Tüten und Sammelbox finden Sie in St. Matthäus auf der Fensterbank.



Online Registrieren und ab heute, 20. Mai losradeln

Wer teilnehmen möchte, kann sich auf www.stadtradeln.de/duesseldorf registrieren. Danach heißt es losradeln und die Radkilometer ab dem 20. Mai einfach online auf der Website von Stadtradeln eintragen oder per Stadtradeln-App tracken. Am 9. Juni wird „abgerechnet“.

Liebe Gemeinde,

im Herbst werden wir mit sechs Messdienerinnen zur **Ministrant*innenwallfahrt nach Rom** fahren. Da so eine Fahrt nicht gerade billig ist, würden wir uns über eine kleine Unterstützung sehr freuen.

Am **29. Mai**, sowie am **19. Juni** werden wir nach der Sonntagsmesse in St. Matthäus **Kuchen und Muffins** gegen eine Spende abgeben.

Vielleicht freuen Sie sich auch über eine Postkarte aus Rom, dann können Sie sich an den jeweiligen Sonntagen eine Karte aussuchen und mit Ihrer Anschrift versehen, auch dies wiederum gegen eine Spende.

Danke schon einmal im Voraus an alle, die uns unterstützen.
Eure Messdiener*innen

Am **21./22. Mai** sammeln wir wieder für die **Garather Lebensmittelausgabe**. Diesmal am **4. Sonntag** im Monat, weil wir am vergangenen Wochenende **Erstkommunion** in St. Matthäus gefeiert haben.



ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str 6
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pfarrbüro** ist erreichbar:

Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:30

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus

Am Freitag, 13. Mai bleibt das Pfarrbüro geschlossen